



# 美馬ロータリークラブ週報

10月28日 火曜日

Vol.411

例会出席者 22名 (会員数29名) 出席率 75.8%  
メーカーキャップ 10/23 廣川公利  
10/26 遠藤公信 / 川田勝義 / 杉原節子 / 戸島健治 / 廣澤誠治  
三好亘 / 藤洋一

修正出席率100%

ゲスト 第2670地区ガバナー 佐々木善教さん  
(随行者)・松山北 RC 副代表幹事 寺田太郎さん  
・徳島第二分区ガバナー補佐 脇町 RC 古川充さん

■会長挨拶 本日は、佐々木ガバナーにお忙しい中お越しいただきました。1時間半ほど前こちらに到着されまして、クラブ計画書などを例会の前に見ていただきました。いろいろと褒めて頂いた点、ご指摘頂いた点がある中で、褒めていただくことが多かったので、大変うれしく思っております。褒めていただいたところは、まず一つ、理事役員の構成を見て、バランスよく、ロータリー活動に沿った役員構成がなされており、大変すばらしいと褒めていただきました。このようにうまく配置されているクラブは珍しいとのことでした。二つ目は、財団の寄付についてです。徳島分区ではトップ、2670地区では3位となっているそうです。三つ目は、インターアクトクラブが大変活発に活動していて、素晴らしい。昨年からつるぎ高校ですが、引き続き頑張ってくださいということ。四つ目はクラブ計画書の中に、「ロータリー用語」が入っているのを初めて見ました。こういう計画書が作れますのも、森廣一会員(先生)の、日頃のロータリーの勉強のたまものだと思っております。指摘されたところは、皆さんご承知の通りの、出席率。これがだいたい70%台ということですので、ぜひ90%台を目標に頑張ってくださいと思います。悪いところは一点だけと、安心いたしました。出席率だけですので、皆さんのご協力を頂けば達成できると考えています。お忙しいと思いますが、火曜日 18:30 を心にとめていただきまして、多くの方に出席を頂けるようお願いいたします。

・10/26 川田社会奉仕委員長をはじめ、皆さん大谷川の清掃ありがとうございました。

・10/19 脇町ライオンズクラブ創立50周年の大会にお邪魔してきました。脇町RCも今年50周年ということで、先日から二つの式典に参加して参りました。50年前と言えば、東京オリンピックが開催された年。私は当時11歳で、長い年月だなと思いました。美馬RCも歴史はまだまだ浅いですが、そのような節目の年が迎えられるように皆さん、これからも一緒にがんばりましょう。

■卓話 第2670地区ガバナー公式訪問 佐々木善教さん



RI会長のお話と国際ロータリーの役割や活動についてVTRを見ていただきます。  
ぜひ、国際ロータリーの考え、活動についても理解を深めてくださるとうれしく思います。

中国の孔子は、「世界で最初のロータリアン」だと言われています。  
RIホアン会長の掲げている、2014－2015年RIのテーマ「LIGHT UP ROTARY」は、  
社会に対して、自分にできることは何もないと、ただ座って暗闇を呪うよりも、ろうそくに明かりを灯すこと、  
一隅を照らすことからでも始めようではないか、という孔子の教えをもとにしています。  
皆さんの地区それぞれで抱えている問題、小さなことから何か一つでも始めてください。そうすることで輝きが世  
界に広がり、ますます輝かせていくことができると信じています。

2015年、4月17. 18. 19と、私たちの松山におきまして、14－15年度の地区大会が開催されます。  
愛媛県県民文化会館です。17はゴルフ、18. 19は、本大会となります。  
直前RI理事の松宮様を講師に、公開講演では、養老孟司さんをお迎えしてお話を戴くことになっています。  
4月、元気に皆様とお会いできますよう、体調を整えてお越しをお待ちしています。

◆美馬ロータリークラブの皆さんへ

直前会長・会長・会長ノミニー・エレクト・幹事の5名の皆さんでもって、ぜひ2年単位の  
運営計画や会の方針を立ててみてください。より良いクラブ運営目指して、頑張ってください。



■ ニコニコ

- 佐々木善教ガバナー（お招きいただきありがとうございました）
- 古川充ガバナー補佐（お招きいただきありがとうございました）

次回例会  
プログラム

2014年11月4日(火) 18:30からレストラン西岡  
クラブフォーラム / 青木博美(ロータリー財団委員長)

欠席 小田教仁・田野寿一・林秀樹・廣澤誠治・前田豊太郎・山内浩司・吉田宥勝

☆ 欠席の会員はメイクアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は出席委員長までご連絡をお願いします。